
11 番（小川義昭君） 

 

 私は、白山市にはこのタイムライン、防災行動計画が作成されていないものと思って

今回質問したんですが、既に策定し運用しているとの答弁には正直驚きました。  

 それでは、どのような内容のタイムラインで、いつ作成し、そしてどのように運営し

ているのか、まずお聞きします。 


